

Allein mit JESUS

von Br. Thomas Gebhardt

Hebräer 11:27

Durch den Glauben verließ er Ägypten und fürchtete nicht des Königs Grimm; denn er hielt sich an den, den er nicht sah, als sähe er ihn.

Eines Tages auf einer Jugendfreizeit brachte Gott mein Leben in Ordnung. Von diesem Tag an war ich nicht mehr derselbe Mensch. Gott gab mir eine Vision von dem, der unsichtbar ist, JESUS, und von SEINER unendlichen Macht, Liebe und Gnade. Eines Nachts, ich ging von Lindenthal nach Wahren, fing JESUS an auf besondere Weise zu mir zu sprechen. ER zeigte mir, dass ich SEIN Diener sein sollte.

Was kann man machen, wenn Gott spricht? Ich sagte: Herr, ich werde alles tun, was DU möchtest. Gestern zeigte ich Ihnen, was all die gesegneten Menschen in Gottes Wort gemeinsam hatten. Der erste Punkt war Einsamkeit. Wenn Sie von der Gnade und Liebe JESU getroffen werden, dann kommen Sie von einer Einsamkeit, die Sie niederdrückte und schlussendlich jeden Menschen zerstört, heraus und erleben eine neue Einsamkeit. Eine Einsamkeit in der Gegenwart des Unsichtbaren Gottes. Diese Einsamkeit ist eine überaus beglückende, wenn sie im Glauben genossen wird. Denn im Glauben erleben Sie, wenn Sie JESUS begegnet sind, dass, wenn Sie auch so einsam wären wie Hiob, sie nicht allein sind, sondern freudig bezeugen können: Ich weiß, dass mein Erlöser lebt.

Ich sage es den Menschen in den Gemeinden, die der Herr mir anvertraut hat, immer wieder. Lasst uns leben wie all die alten Glaubenshelden. Ohne Gott sind sie allein gewesen und mit JESUS dürfen und werden Sie wieder allein sein, aber es ist ein Unterschied, ob ich allein bin mit niemandem oder ob ich allein bin mit JESUS und sagen kann: Ich weiß, dass mein Erlöser lebt!

Meine Freunde, als Hiob in all seiner Not Gott begegnete, erlebte er einen wunderbaren Segen. Gott gab Hiob den Sieg, gab ihm Kinder und gab ihm mehr als er je zuvor hatte. Gott segnete ihn reichlich.

Gott wird Sie segnen - ich weiß, dass ER so ist. Für einige mag das schrecklich klingen, aber wenn Sie die Einsamkeit mit JESUS erlebt haben, werden Sie alles weglegen. Sie werden nicht mehr ans Fußballspielen denken, auch nicht an Fernsehen oder irgendwelche andere Hobbys. Ich sage nicht, dass diese Dinge in jedem Fall Sünde sind. Aber Gemeinschaft mit JESUS ? alleinsein mit JESUS ist weit besser!

Die Männer der Bibel erlebten das Alleinsein mit Gott und Gott konnte Sie gebrauchen. Gott möchte Sie gebrauchen, auch heute! Ihr Thomas Gebhardt